
【来賓挨拶】牧原秀樹衆議院議員 
 
 衆議院議員の牧原秀樹でございます。私は⽇本の国会議員で⼀番スポーツを愛している
という⾃負がございまして、あらゆるスポーツチャンネルや、ニュースや、そしてネットニ
ュースなどもチェックしながら、試合のデータを全部頭に⼊れているという変な趣味がご
ざいます。そして、それだけスポーツに未来を感じていますし、スポーツに関わっている皆
さんに幸せになってもらうことが、国会議員としての⼤きな使命だと思っているところで
す。 
 ⼤⾕選⼿が１０００億円という契約を取りましたが、⽇本でもこういう契約を⾒たいで
すよね。私は（⾃⺠党の）スポーツビジネス⼩委員会を⽴ち上げて、そして１５兆円に市場
を拡⼤するということを⽬標とし、また、昨年は、これからデータビジネスを推進すること
も⽬標に掲げさせていただきました。 
 本⽇お越しの皆様は、データやＩＴが得意な⽅もたくさんいらっしゃると思うので、今ま
で横の連携がなかったスポーツジム、それぞれのプロスポーツ団体、あるいは⽂部科学省な
どをつないで、新しい⽇本のスポーツ王国、そして健康王国をつくっていきたいと思ってお
ります。そんな私⾃⾝の政治の夢ともし同調してくださる⽅がいれば、このスポーツエコシ
ステム推進協議会とも⼀緒になって、⽇本を⼀緒に変えていこうではありませんか。そのこ
とを申し上げて、激励の御挨拶とさせていきます。 
 


